



Atenta contra normalidad democrática, denuncian

Acusan a Morena de dinamitar acuerdos

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

La alianza legislativa Va por México denunció que la actitud de algunos legisladores de Morena y sus aliados atenta contra la normalidad democrática de la Cámara de Diputados y dinamita la construcción de acuerdos.

A través de un posicionamiento PRI, PAN y PRD señalaron: "Nos preocupa esa posición y, cuando vemos los graves problemas nacionales, no la comprendemos. México, al mismo tiempo que padece la más grande de las violencias, vive una terrible crisis económica. Todo eso, mientras en la cámara se dan batallas inútiles", indicaron las fuerzas políticas.

EL DATO

LA COALICIÓN electoral Va por México está formada por los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD).

Rechazaron los ataques en contra del diputado Alejandro Moreno Cárdenas o de cualquier integrante de la coalición, pues no aceptan que algunos legisladores pretendan coartar el derecho del legislador priista a presidir la Comisión de Gobernación y Población.

"También condenamos la presencia de la Guardia Nacional en las áreas de trabajo legislativo. La prensa dio cuenta de la violación al recinto. Reclamamos una respuesta seria sobre este acontecimiento, que deja un antecedente lamentable en la historia del Congreso. La coalición Va por México demanda respeto para todos sus legisladores y se mantendrá unida en su defensa", destacaron.

Las fuerzas políticas llamaron al diálogo y rechazaron toda la violencia y el discurso que polariza, ya que representan a 52 por ciento de la población y no renunciarán a defender sus derechos.

"Llamamos al diálogo y el respeto. Rechazamos la violencia y el discurso que

COALICIÓN VA por México rechaza ataques contra el priista Alejandro Moreno y condena presencia de GN en San Lázaro; llama al diálogo y reprueba discursos que polariza



ALEJANDRO Moreno, líder del PRI, en celebración de Día de la Juventud, ayer.

polariza. Morena pronto dejará de tener el número de diputados que hoy conforman su bancada y seguro demandará el trato que la ley garantiza. Las acciones de algunos legisladores de ese partido no deben causar precedentes que les afecten después, cuando sean minoría. Mientras tanto, los invitamos a trabajar por todas y todos los mexicanos", explicaron los legisladores.

El dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas aseguró que todos los ataques que ha recibido el PRI nacieron "porque votamos en contra de la reforma eléctrica y dejamos en claro nuestra postura de rechazo a la reforma electoral".

Señaló que están con la ley, con la Constitución y cuentan con la razón política. "No va-

mos a permitir que nadie quiera lastimar al PRI, porque son esquirolas", indicó.

Morreno destacó que "primero tenemos que defender las garantías fundamentales, la Constitución y la ley, porque estos cínicos de Morena dejaron claro que el país les quedó grande y lo llevan al destino más oscuro, donde no hay empleos para la juventud y la seguridad ha sido rebasada en todas las regiones".

Las fuerzas políticas que integran la alianza Va por México han reiterado que varias de las iniciativas que han sido presentadas, son rechazadas por Morena y sus aliados, porque no son prioritarias para el Presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que afecta a los mexicanos al producir una parálisis legislativa desde hace meses.

52%
De la población está representada por la coalición